



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/20766
2 de agosto de 1989
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

**CARTA DE FECHA 31 DE JULIO DE 1989 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL
POR EL ENCARGADO DE NEGOCIOS INTERINO DE LA MISION PERMANENTE DEL
LIBANO ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, y tras la renovación del mandato de la Fuerza Provisional de las Naciones Unidas en el Líbano (FPNUL) por un nuevo período de seis meses, deseo expresar el agradecimiento del Líbano por los esfuerzos infatigables del Secretario General y sus asistentes, así como los sacrificios hechos por los efectivos, los mandos y los administradores de la Fuerza, en pro del cumplimiento de la resolución 425 (1978) del Consejo de Seguridad.

Nuestros agradecimientos se hacen extensivos también a los países que aportan efectivos, cuyo compromiso con la causa de la paz internacional hizo posible el establecimiento y la continuación de la FPNUL.

Después de 11 años de su creación, 164 miembros de la Fuerza han perdido sus vidas: procedían de diversos países, y los más recientes provenían de los contingentes irlandés, noruego y sueco.

El Gobierno del Líbano desea rendir homenaje a la memoria de los miembros de la Fuerza que sacrificaron sus vidas al servicio de los nobles ideales de las Naciones Unidas. Como gesto de homenaje y gratitud a esos hombres valientes, deseo comunicarle el propósito del Gobierno del Líbano de levantar un monumento que serviría para recordar en forma permanente su valor y su sacrificio máximo por la causa de la paz internacional.

Le agradeceré que se sirva hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Chawki CHOUERI
Embajador
Encargado de Negocios interino